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住民と行政が連携して、「子供達が安心して遊べる吸川」をつくる目的で設立しました。
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※６月７日 吸川の放水路トンネル見学会
毎年恒例の一関市立南小学校４年生の社会学習「くらしと水」に

関わる見学会が開催され佐々木会長他数名が参加しました。

※６月１１日 佐藤忠士前会長が逝去なされました。

吸川をきれいにする会として花環を贈り、6月15日の葬儀に於いて

佐々木会長が弔辞を奉読し故人の功績に弔意を表しました。 合掌

※７月１４日 沢川の清掃活動報告（各区域の活動報告募集中！）

早朝６時から毎年恒例となった沢川の清掃活動を行いました。

２０区公民館上流から吸川との合流地点までの区間を二手に分かれ、

雑草を手でかき分け川底の石で
足を滑らせ、悪戦苦闘しながら
ゴミ袋数個のゴミを回収。

今回も成果が上がったと思います。震災後、様々な制約の中で、
以前の様な草刈りなどの環境整備ができない状況が続いています。
雑木も生い茂り大雨による増水などでの被害が心配です。

※７月３１日(対象：吸川をきれいにする会の常任役員)

※８月３１日(対象：流域対象区の住民に案内を回覧)
北上製紙の工場閉鎖に伴う解体工事の進捗状況並びに工場で使用していた

取水路・排水路の整備工事の説明会が開催されました。

↓ 7/31北上製紙会議室での説明会 ↓工場跡地と撤去予定の堤

※９月１４日 ２０１９吸川探検隊
毎年恒例の桜町中学校情報科学部との合同探検隊を開催しました。

↓集合場所(17区親水公園)で記念撮影 ↓一ノ関駅東口での集合写真

↓↓↓ 吸川を探検中 ↓↓↓

↓沢川と合流地点付近
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↓淡水貝(※カワニナ･ﾀｲﾜﾝｼｼﾞﾐ) ↓カゲロウ幼生

↓ブラックバス

↓更に上流で探検中

↑捕獲したブラックバスは

”キャッチ＆キル”

リリースせずに解剖観察

←回収したゴミは分別処分

★桜中情報科学部は 10/27 開催の文化祭で展示発表予定。


